

Ad: 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4020番地

Tel: 0954-63-5245 FAX: 0954-62-6091 E-mail: tobu-kashima-j@education.saga.jp

 $\label{eq:hp} \mbox{HP}: \mbox{https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/}$

学校教育目標 郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

~ 3年生、修学旅行を実施しました。~

3年生は、9月3日(日)~5日(火)の2泊3日で、鹿児島~熊本方面への修学旅行を実施しました。 1日目は、6:30に東部中体育館に集合し、出発式等を行いました。予定より早めの7:20には、幸 姫酒造駐車場を出発しました。途中で休憩を入れながら、12:00過ぎには、鹿児島市の昼食場所に到着 し、奄美の郷土料理の「鶏飯」を食べました。昼食後、バスで「知覧特攻平和会館」に移動して平和集会を

行い、折り鶴の奉納を行いました。 平和集会の様子を見ておられた一般 の方から、拍手をいただくくらい、 整然とした平和集会を行うことがで きました。その後に、平和講話を聴 き、施設の見学を行いました。鹿児 島市内へ戻り、城山から鹿児島市内 と桜島を眺望し、1日目のホテルに 到着しました。



特攻平和観音堂前での平和集会



城山からの眺望

2日目は、ホテルを出発し、「いおワールドかごしま水族館」へ行き、自主研修活動班ごとに分かれて、自主研修を行いました。研修を行いながら、鹿児島の名物を食べたり、お土産を買ったりして、鹿児島中央駅に集合しました。その後に、桜島にフェリーで渡り、桜島の溶岩を見学して、霧島市のホテルに到着しました。ホテルの夕食は、マナー研修を兼ねて行いました。とてもおいしい料理を食べることができましたが、量が少なく、物足りない生徒もいるようでした。

3日目は、人吉市に向かい、球磨川での ラフティングを行いました。1隻のゴムボートに、7~8人乗って、球磨川を下りま した。所々で川に入ってびしょ濡れになり ながら、球磨川の自然を満喫することがで



自主研修の昼食



桜島の溶岩に触れてみました



水族館でのイルカショー



テーブルマナー研修の様子

きました。1時間ほどでしたが、「もっと続けたい!」と言っている生徒もいて、楽しんでいる様子が見られました。着替えを終えた後に、昼食会場に移動して、昼食(カレー)を食べました。お腹が空いている様子で、何杯もおかわりをする生徒も多く見られました。その後に人吉を出発して、休憩をとりながら、東部中学校に到着したのは、16:30過ぎでした。東部中学校の体育館で、「解団式」を行い、修学旅行の全日程を終了しました。

3日間ともに天気に恵まれた修学旅行となりました。この修学旅行の様子は、学校ホームページに写真を 掲載しています。「マチコミ」でお知らせしていますので、ぜひご覧ください。







東部中学校は10艇のゴムボートで球磨川をくだりました

~ 2年生、職場体験学習 ~

2年生は、9月5日(火)~6日(水)の2日間、市内の事業所を中心に、職場体験学習を行いました。自衛隊の職場体験については、目達原と佐世保まで行って、体験学習を行いました。職場によっては、そこで働いている方と同じ仕事着を身に着けての体験学習となりました。それぞれの職場で、精一杯に体験を行っている様子が見られました。この体験が将来に役立つことを願っています。







食料品販売店で

自衛隊で

動物病院で









消防署で

飲食店で

美容院で

保育園で

※ 東部中学校ホームページ(右の QR コード)に「学校だより」をアップしています。 写真やイラストなどカラーで載っていますので、ぜひご覧ください。

